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Kurztitel

Investition Hafenschleuse

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

was tut die Stadt Magdeburg, um nach der Investitionsentscheidung des Bundes für die Hafenschleuse 

die Schiffbarkeit der Elbe zu erhöhen, um das Wasserstraßenkreuz nicht nur an relativ wenigen Tagen 

im Jahr, sondern möglichst ganzjährig tatsächlich als Wasserstraßenkreuz erlebbar zu machen, denn 

nur als Kreuzung kann das Potential dieser Wasserbaumaßnahme voll zur Entfaltung kommen.

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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